

## Mein Hobby. Ein Interview

**Reporter:** Sag mal Petra, wofür interessierst du dich?

**Petra:** Ich interessiere mich für Musik. Ich spiele Saxophon. Dreimal in der Woche gehe ich in die Musikschule. Ich höre auch gern Musik, sowohl klassische als auch moderne. Meine Lieblingsgruppe sind „Die Jungs“. Ich finde, die spielen fantastisch, ihre Musik ist cool.

**Reporter:** Und du, Roland? Womit beschäftigst du dich in deiner Freizeit?

**Roland:** Ich habe eigentlich kein Hobby. Ich treibe gern Sport, aber ich bin kein Leistungssportler. Ich skate oft und im Winter fahre ich Snowboard. Bei uns in der Klasse sind viele an Bungeejumping, Drachenfliegen und Rafting interessiert. Diese Extremsportarten sind jetzt in. Ich habe aber Angst davor und bleibe lieber bei meinem Skaten und Snowboarden. Die Risikosportarten sehe ich mir lieber im Fernsehen an.

**Reporter:** Kurt, was ist dein Steckenpferd?

**Kurt:** Ich bin ein Computerfan. Jede freie Minute verbringe ich vor dem Computer und spiele, chatte und surfe im Internet. In meiner Klasse gibt es viele Mädchen und Jungen, die die gleichen Interessen haben. Wir tauschen Spiele aus und wir spielen oft zusammen.

**Reporter:** Hanna, deine Aktivitäten in der Freizeit? Was machst du?

**Hanna:** Mein Hobby ist mein Hund. Das ist ein Rassenhund, ein Dobermann. Er hört auf den Namen „Baster“. Mein Vater jagt in seiner Freizeit und er nimmt Baster mit. Aber sonst kümmere ich mich um den Hund. Ich führe ihn aus, spiele mit ihm, füttere und wasche ihn. Ich liebe Baster und er liebt mich auch.

**Reporter:** Ich danke euch und wünsche einen schönen Tag heute.